

Candidato proyecto cubano a premio mundial de Información



Camagüey, 13 feb (RHC) Uno de los tres candidatos a premios de la [Cumbre Mundial Sociedad de la Información](#) es el proyecto "Sistema de Gestión de Información Patrimonial", de la provincia cubana de Camagüey.

La noticia se conoció en medio de la celebración del 504 Aniversario de la Villa el cual sirve de marco al programa de colaboración internacional cuyos gestores son la Oficina del Historiador de la Ciudad, la Unión de Informáticos de Cuba en ese territorio y la Universidad provincial.

En el foro mundial que se celebrará del 19 al 23 de marzo en la ciudad suiza de Ginebra se darán a conocer los resultados del concurso.

El programa camagüeyano persigue el uso de tecnologías de la información y las comunicaciones, talleres, servicios de valor añadidos y otras acciones de intervención para facilitar la interacción de los usuarios con el centro histórico de la urbe.

En el recién celebrado [Simposio Internacional Desafío en la Gestión y Manejo de Ciudades](#), celebrado en esa urbe, especialistas debatieron sobre la necesidad de incrementar el volumen de información que identifique a los habitantes, protagonistas de un amplio caudal cultural.

La Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación se encarga del financiamiento de varios proyectos internacionales, entre ellos uno de implementación de bases ambientales para la Sostenibilidad Alimentaria Local. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/155080-candidato-proyecto-cubano-a-premio-mundial-de-informacion>



Radio Habana Cuba